



BEDA DUKUNGAN PILPRES 2019

Haryadi-Heroe Jamin Pemkot Tak Terbelah

YOGYA (KR) - Walikota Yogya Haryadi Suyuti, dan Wakil Walikota Yogya Heroe Poerwadi, dipastikan akan memberikan dukungan yang berbeda dalam ajang Pilpres 2019. Meski demikian, baik Haryadi maupun Heroe tetap menjamin roda pemerintahan tetap berjalan seperti biasa serta birokrasi Pemkot tidak terbelah.

Haryadi Suyuti saat ini tercatat sebagai Ketua DPD Partai Golkar DIY, dan mendukung pasangan Joko Widodo-Ma'ruf Amin. Sedangkan Heroe Poerwadi merupakan Ketua DPD PAN Kota Yogya serta partainya mendukung pasangan Prabowo Subianto-Sandiaga S Uno.

"Jangan ada yang mengkotak-kotakkan saya Golkar dan Pak Heroe PAN. Kami berdua ini sudah melebur menjadi satu kesatuan sebagai kepala daerah dan bekerja untuk masyarakat Yogya," jelas Haryadi, Minggu (16/9).

Kendati suhu politik saat ini semakin dinamis, namun Haryadi mengaku sudah ada komitmen bersama Heroe untuk mensukseskan Pemilu 2019 di Kota Yogya yang damai, aman, dan kondusif. Apalagi kepala daerah tidak diperbolehkan menjadi tim sukses, melainkan sebatas juru kampanye. Namun demikian, ketika masa kampanye dimulai, keduanya juga memastikan tidak akan menelantarkan warga Yogya.

"Tidak perlu ada yang mengkotak-kotakkan karena kami berdua adalah milik warga Yogya," imbuh Haryadi.

Senada, Heroe Poerwadi mengaku, dirinya bersama Haryadi Suyuti bertanggung jawab penuh atas jalannya roda pemerintahan di Pemkot Yogya. Kendati harus berbagi waktu antara amanah sebagai kepala daerah serta tanggung jawab sebagai ketua partai; namun jalannya pemerintahan di Kota Yogya harus menjadi prioritas.

Di samping itu, Heroe juga menjamin tidak akan melibatkan Aparatur Sipil Negara (ASN) terkait dukungan pasangan capres dan cawapres pada Pemilu 2019. "Ini sudah menjadi kesepakatan kami dengan Pak Haryadi. Kami pastikan dinamika politik ini tidak akan mengganggu Pemkot," tandasnya. **(Dhi)-m**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005